



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

19 de julio, 2010

CONTACTO:

Néstor Yglesias

[Centro de Servicio de Miami-Dade](#)

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

Los Entusiastas de la Vida al Aire Libre Dan en el Blanco con la Expansión de la Cacería

*El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida abre miles de acres
en el Condado Martin, Port St. Lucie y Miami*

West Palm Beach, FL – En un esfuerzo continuo de expandir la recreación en las tierras públicas, el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) está ofreciendo a los entusiastas de la vida al aire libre unos 6,000 acres adicionales en los condados Martin, St. Lucie y Miami Dade para la cacería y otros propósitos recreativos.

“Tenemos una obligación de obtener el máximo del retorno de la inversión que hace el público en la adquisición de tierras, “dijo Kevin Powers, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “ El uso recreativo extendido en donde no hay ningún conflicto con la restauración y la conservación es una manera significativa de cumplir este objetivo.”

La expansión de los acres disponibles para cacería recientemente se hizo posible cuando la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida autorizó la adición de 4,235 acres de tierra de restauración al Área Ambiental John C. and Mariana Jones/Hungryland Wildlife a lo largo de los límites de los condados Martin y Palm Beach. Antiguamente conocida como Nine Gems y el Culpepper Ranch, los acres adicionales adquiridos en sociedad con el Condado Martin ya han sido restaurados o están designados para proyectos de recursos hídricos.

La Comisión de Conservación de la Vida Silvestre y Pesca de la Florida (FWC por sus siglas en inglés) administrarán las actividades de cacería en la propiedad como parte de una variedad de actividades recreativas de larga duración en el Área Ambiental Hungryland Wildlife, tales como excursiones, equitación, pesca y campamento.

Además, 1,900 acres en Miami-Dade conocidos como Rocky Glades están abiertos para la cacería de aves acuáticas. El sitio fue adquirido por el Distrito para el Proyecto L-31N para crear

una cuenca de detención de ocho millas de largo para ayudar a prevenir que el agua se filtre del Parque Nacional de los Everglades a los canales L-31N y al C-111.

“Expandir las actividades al aire libre en las tierras públicas administradas por el Distrito en realidad ayuda a proteger nuestros recursos naturales,” dijo el Director Ejecutivo de Operaciones y Mantenimiento del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, Tommy Strowd. “Las oportunidades de cacería han ayudado a controlar especies tales como los cerdos salvajes, los cuales pueden causar daños extensos a los sistemas biológicos del sur de la Florida.”

La Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida recientemente también autorizó al FWC a establecer dos Áreas de Cacería Pública Pequeñas en las tierras al norte y sur para la temporada de cacería del 2010-11.

- **Condado St. Lucie:** El área Pública de Cacerías Pequeñas consistirá de tres parcelas de tierra de un total de 1,100 acres en el área de los canales C-23 y C-24. Estas tierras se han abierto al público para cacería pequeña desde 2006.
- **Condado Miami-Dade:** El FWC alquilará 100 acres en el Área del Proyecto de Detención Frog Pond al norte de la carretera estatal 9336 costo por cinco años para crear un campo público de palomas.

Los proyectos de recursos hídricos eventualmente se construirán en ambos sitios, pero la construcción no ocurrirá hasta después de la temporada de cacería del 2010-11. Por el momento, el Distrito está utilizando las tierras de la mejor manera poniéndolas disponibles para la recreación relacionado con la cacería.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está firmemente aumentando el acceso recreativo a la tierra pública mientras continua administrándola para apoyar las misiones de restauración ambiental, el suministro de agua, la calidad del agua y el control de inundación. En la actualidad, el Distrito es propietario de 621,000 acres de tierra que están abiertas al público. Muchas de estas propiedades están en su estado natural o tienen mejoras tales como mesas para días de campo, quioscos con información, sitios para acampar y senderos para excursiones.

Un mapa de los acres adicionales para la cacería en los Condados Martin/Palm Beach está disponible [aquí](#). Más información acerca de las oportunidades recreativas en las tierras públicas está disponible en la nueva guía recreativa interactiva del Distrito en www.sfwmd.gov/recreation

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida *El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.*